

LA CRYOLIPOLYSE

Qu'est-ce que la cryolipolyse ?

Réelle alternative à la liposuction, la cryolipolyse est une méthode radicale, unique, qui fait fondre la graisse. La mort des cellules graisseuses est provoquée par le froid apposée sur la peau et à l'aspiration de la machine. Rapide et indolore, la cryolipolyse médicale CRISTAL est utilisée pour redessiner votre silhouette et gommer la cellulite. Elle est idéale pour le ventre, les hanches, les fesses et la culotte de cheval.

Résultats

Des résultats visibles apparaissent progressivement au cours des semaines (environ 12 semaines) suivant la séance CRISTAL, en fonction de vos caractéristiques personnelles, c'est-à-dire du processus engagé par votre organisme pour éliminer naturellement les déchets des cellules graisseuses endommagées. Parfois, les patients doivent réaliser plusieurs séances de cryolipolyse réparties sur quelques mois pour arriver à leur objectif final.

Ainsi, au cours des semaines qui suivront le traitement, le corps va naturellement éliminer les cellules graisseuses, ce qui permettra à la peau de se rétracter pour adopter de nouveaux contours plus minces.

Une séance de cryolipolyse médicale CRISTAL permet d'éliminer 40 à 50 % de la graisse de la zone traitée.

La méthode permet d'obtenir des résultats similaires à ceux d'une liposuction en 1 heure seulement et sans aucune anesthésie ni incision !

90 % des patients observent une perte à 3 mois de :

- 3 à 5 cm pour la culotte de cheval
- 3 à 10 cm pour le ventre
- 1 à 3 cm pour les genoux et les bras

Le corps, débarrassé des adipocytes en excès, se métamorphose progressivement au fil des semaines, pour obtenir un résultat définitif en 3 mois.

Indication

La technique de cryolipolyse avec l'appareil CRISTAL est adaptée aux petites et moyennes surfaces de graisse. On l'utilise pour traiter la taille, les hanches, les cuisses, les fesses, le ventre, les bras, les flancs, les genoux. Il s'agit donc d'un traitement efficace pour les zones graisseuses localisées résistantes à un régime alimentaire et à l'exercice physique. Par ailleurs cette technique de liposuction par le froid est aussi très efficace contre la cellulite.

Après un diagnostic personnalisé, le Dr Carole JOLY déterminera combien de séances sont nécessaires pour répondre à votre souhait et atteindre vos objectifs : 1 seule séance peut suffire, parfois 2, maximum 3.

Technique

La séance dure 30 à 90 minutes selon la zone traitée et se passe en 3 étapes :

- Le médecin applique un gel protecteur sur la zone à traiter
- Le médecin pose la pièce à main de la machine CRISTAL sur la zone à traiter. Le traitement commence donc lorsque la pièce à main aspire et refroidit progressivement le bourrelet graisseux. Les zones à traiter sont congelées de -3 à -11 degrés pendant 30 à 90 mn. La machine cristallise et détruit définitivement les adipocytes ce qui va jouer sur le volume en affinant la silhouette. Pendant l'acte, vous pouvez adopter une position assise ou allongée selon votre confort. La séance étant indolore, vous pourrez télétravailler, vous détendre en lisant, en écoutant de la musique ou en regardant une vidéo en toute tranquillité
- Une fois le traitement terminé, le praticien peut dans certains cas effectuer pendant environ 2 mn un léger massage post-séance, doux et indolore, de la zone traitée pour casser la graisse refroidie et l'éliminer de manière plus efficace ; ce massage n'est pas indispensable.

1 à 3 séances sont recommandées sur la même zone selon le volume de l'amas graisseux et le besoin du patient, espacées de 3 mois. Il est également possible de réaliser le traitement en l'effectuant sur différentes zones à la fois.

Tarifs

Le tarif est fonction :

- De la zone à traiter
- De la durée de la séance qui dépend du volume de l'amas graisseux
- Du nombre de zones traitées pendant la même séance.

La séance peut donc aller de 250 à 400 euros la séance

Un devis personnalisé sera établi par le Dr Carole JOLY lors de la première consultation.